
ное в другом. Мы ведь требо-
вали не приостановить, а отме-
нить решение Центрального
правления. Пора коллективу
быть не исполнителем команд,
а подлинным хозяином пред-
приятия — со всей полнотой
ответственности и правом ре-
шать все назревшие вопросы, в
том числе о директоре. Сло-
вом, сейчас взят своеобразный
тайм-аут, мы должны осмыс-
лить происшедшее и вырабо-
тать программу дальнейших |
действий.

Беседы с рабочими убедили
меня: возвращения к старым
порядкам, игнорирования мне-
ния трудового коллектива они
не допустят. В УПП все боль-
ше сторонников обретают идеи
перехода предприятия на арен-
ду, с которой здесь связывают
перспективы производственно-
го и социального развития. Нет
поддержки, пожалуй, только
со стороны Центрального прав-
ления ВОС. Там, судя по все-
му, привыкли держать подве-
домственные предприятия на
коротком поводке и диктовать
свои условия — например,'
сколько процентов прибыли
оставлять коллективу, а сколь-
ко перечислять ВОС.

Из разговора с исполняющим
обязанности заместителя пред-
седателя ЦП ВОС А. Азаровым
стало понятно, что в сущности
нет никаких преград на пути к
самостоятельности УПП. Так, «

может, отказаться правлению 1
от амбиций и дать возможность
коллективу самому разобрать-
ся в своих делах? Тем самым
избавившись от необходимости
создавать новые комиссии и от
новых забастовок.

О. ОСИПОВ.
МОСКВА.

СЬип оь

Забастовка
приостановлена.

Проблемы
остались

Рабочие учебно-производ-
' ственного предприятия

(УПП) Ms 12 Всероссийского
общества сДепых решили при-
остановить забастовку, о кото-
рой уже сообщала наша газета
14 января. Напомню: конфликт
был вызван решением Цент
рального правления ВОС снять
с должности директора УПП
Н. Ларцева безо всякого совета
с трудовым коллективом.

Еще на прошлой неделй'' ста-
чечный комитет передал свои
требования ЦП, дав на размыш-
ление несколько дней — до по-
недельника. Но, к сожалению,
и в понедельник не работали
цех Mi 2, ряд служб предприя-
тия: представителей правления
ждали почти до полудня. Лишь
вечером с помощью работников
Перовского райкома КПСС уда-
лось принять компромиссное

Я решение: организовать незави-
симую комиссию из партийных,
советских, профсоюзных ра-
ботников для детального изу-
чения дел на УПП, а на время
ее работы приостановить реше-
ние ЦП ВОС.

■Удовлетворены ли рабочие?
— Нет, не удовлетворены,—

говорит председатель стачкома
цеха № 2 С. Клочихин.— Чест-
но сказать, ■ нас просто взяли
измором — десять собраний за
три дня, всем поскорее хоте-
лось закончить, так что за
«компромиссное решение» да-
же не проголосовали. Но глав-


